

ATRIBUYE GOBERNADOR

Rezagos federales crisis de sarampión

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, declaró en su visita a Piedras Negras que la actual crisis de sarampión en México es resultado de problemas heredados por la pasada administración

federal, los cuales se suman a otras situaciones como la estrategia de seguridad denominada "abrazos, no balazos" y la propagación del gusano barrenador.

El mandatario explicó que estos temas representan nuevos retos para los gobiernos estatales, al tratarse de problemáticas que anteriormente se encon-

traban bajo control.

"Ahora nos corresponde atender asuntos que no existían, como el sarampión, que era un tema controlado, además del gusano barrenador y la estrategia de seguridad que dejó la administración anterior", afirmó.

Jiménez Salinas dio a conocer que sostuvo una

reunión virtual con la presidenta de México y los gobernadores del país para establecer coordinación y fortalecer las acciones frente a esta contingencia nacional de salud.

En el caso de Coahuila, destacó que se han venido aplicando medidas preventivas mediante las brigadas del programa Mejora, enfo-



El gobernador Manolo Jiménez atribuye la crisis de sarampión a fallas del pasado gobierno federal.

cadas principalmente en la vacunación de la población

contra el sarampión.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 12 de Febrero de 2020

Año XVI No. 8,342
Piedras Negras, Coahuila

Arranca Manolo ampliación de la Ruta Fiscal

Inversión inicial de 100 mdp forma parte de megaproyecto estatal por 3 mil mdp



El gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó el arranque de la ampliación Ruta Fiscal en Piedras Negras, obra estratégica para fortalecer el comercio internacional.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Con una inversión inicial de 100 millones de pesos, el gobernador Manolo Jiménez Salinas puso en marcha la construcción de la Ruta Fiscal, obra que forma parte de un megaproyecto estatal de infraestructura por 3 mil millones de pesos que se ejecutará en todas las regiones de Coahuila.

Acompañado por el alcalde de Piedras Negras, el mayor de Eagle Pass, Aarón Valdez; el diputado local Guillermo Ruiz y representantes de la iniciativa privada, el Mandatario estatal

afirmó que la ampliación de esta vialidad es estratégica no sólo para la ciudad, sino para el estado y el País.

"La Ruta Fiscal no es una obra aislada. Es parte de un megaproyecto que fortalecerá la competitividad de Coahuila y de México", señaló.

El proyecto contempla la ampliación de carriles del boulevard Fausto Z.

Martínez, desde el boulevard Venustiano Carranza hasta el Puente Internacional 2, con el objetivo de agilizar el tránsito de transporte de carga y mejorar la conectividad con Estados Unidos.

Jiménez adelantó que, en coordinación con autoridades de Eagle Pass, el Gobierno de Texas y el Gobierno federal de ambos

países, se proyecta para el próximo año la ampliación del Puente 2, considerado el cruce más importante de esta región.

"Ya se modernizó la aduana del lado mexicano, pasando de seis a 12 carriles. Ahora buscamos que el puente también se amplíe para duplicar la capacidad de cruce", indicó.

LOCAL / PÁG. 2



Industriales destacaron que la cercanía con el cruce comercial hacia Eagle Pass representa una ventaja estratégica para atraer nuevas inversiones.

Detonará nuevas inversiones; INDEX

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La ampliación de la Ruta Fiscal y los proyectos de modernización del cruce fronterizo representan

un detonante clave para la llegada de nuevas inversiones al norte de Coahuila, afirmó Ale-

jandro Ruiz Rueda, presidente de INDEX Coahuila Norte.

LOCAL / PÁG. 2



En PN arrancamos la ampliación de la ruta fiscal: Manolo
Desde Piedras Negras, pone en marcha los trabajos de la ampliación de la Ruta Fiscal

Divide opiniones clausura de casino

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - La clausura de un casino que operaba de manera irregular en el municipio generó opiniones encontradas entre la ciudadanía, luego de que el alcalde Iván Ochoa Rodríguez confirmara que la noche anterior se ordenó el cierre inmediato del establecimiento al tener conocimiento de su funcionamiento.

LOCAL / PÁG. 2



Caos en la frontera por operativo antídrones

El repentino cierre del espacio aéreo sobre El Paso, Texas, se debió a planes del Pentágono de probar un láser para derribar drones utilizados por carteles mexicanos

Respalda Aarón Valdez agilizar cruce fronterizo

El Mayor de Eagle Pass dijo que las obras detonarán comercio y fortalecerán seguridad fronteriza



El mayor de Eagle Pass, Aarón Valdez, destacó la coordinación con Coahuila para impulsar la expansión del Puente Internacional 2 y fortalecer el comercio binacional.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El mayor de Eagle Pass, Aarón Valdez, respaldó la ampliación de la Ruta Fiscal y la futura expansión del Puente Internacional 2, al señalar que ambas obras detonarán el comercio exterior y fortalecerán la seguridad en esta frontera.

Durante el evento de arranque en Piedras Negras donde estuvo presente el gobernador Manolo Jiménez, el alcalde texano destacó la coordinación que existe entre la Ciudad de Eagle Pass y el Gobierno de Coahuila para impulsar el cruce fronterizo como uno de los más competitivos y seguros de la región.

"Somos muy afortunados de tener la relación y los proyectos conjuntos entre Eagle Pass y el estado de Coahuila, especialmente con la expansión del Puente Internacional y el Camino Real", expresó.

Valdez subrayó que la inversión anunciada para la primera fase de la Ruta Fiscal en Piedras Negras impactará directamente en el flujo vehicular hacia el puerto fronterizo, al permitir una circulación más ágil del transporte de carga.

"Con esta ampliación del lado mexicano puede aumentar el flujo de manera ordenada. Si seguimos tocando puertas para que

el comercio cruce por aquí, el impacto será todavía mayor", afirmó.

El Mayor señaló que Eagle Pass continuará promoviendo el puerto internacional como una alternativa segura y eficiente para el comercio binacional, y adelantó que se analizan incentivos para atraer nuevos usuarios y operaciones de carga a esta frontera.

"Seguimos promoviendo este puerto. Nos tocó esta gran inversión para nuestro puerto internacional y estamos viendo qué incentivos podemos ofrecer al comercio para que cruce por aquí", indicó.

Valdez agregó que existen anuncios y gestiones para posibles nuevas inversiones y comercios que podrían establecerse en la ciudad de Eagle Pass, lo que reforzaría el dinamismo económico en ambos lados de la frontera.

La expansión del Puente 2 y la modernización de los accesos viales forman parte de una estrategia integral entre autoridades de México y Estados Unidos para incrementar la competitividad del corredor fronterizo Piedras Negras-Eagle Pass.